



あさがおがおきくなつたよ

一ねん

あさがおのつるがのびたよ。まえよりもせいかようしていただから、つぎは、どんなことがおこるのかたのしみだな。あさがおのつぼみがでなくなつていただからびっくりしたよ。はっぱがおおきにぴくりしたよ。

けんけいおんがくたいのみなさんへ

二年

すてきな歌をおどつたり、えんそうしたりして、ありがとうございました。ぼくが一ぱんすきだったのは、「YMCA」でした。おどりがすごくて、かっこよかつたです。

けんけいおんがくたい

二年

けんけいおんがくたいのみなさま、たのしいおんがくをありがとうございました。いろいろながつきをきよくの中を見られました。一ぱんすきなきよくは、「はい、よろこんで」です。すてきなダンス、スマーマンスもあつたのしかつたです。また、ミセスグリーンアップルのきよくが二きよくもあつて、うれしかつたです。知らないきよくもあつたけど、ぜんぶたのしかつたので、また来てほしいです。

七夕集会

四年



七月の三日に、七夕集会がありました。私は、四年生が七夕集会をやっていたのを初めて知りました。七夕集会のじゅんびでは、いしょを作りました。いしょを作る時に、ひこぼしの服を「どうしようかな」とてなやんでいたけど、けじやめですか」です。知っているきよくで、とてもたのしかつたです。えんそうがかつこよかつたので、また来てほ

けんけいおんがくたいのみなさんへ

二年



いろいろなきよくをえんそうしてくれて、ありがとうございました。とくに一ぱんすきだったのは、「かわいいだけ」です。知っているきよくで、とてもたのしかつたです。えんそうがかつこよかつたので、また来てほ

三年生では、国語科で「きょうみのある仕事」について図書館を利用し調べました。

三年

うちゅうひこうしの仕事

ぼくのしようらいのゆめは、うちゅうひこうです。人数が少ないけれど、みんなのあこがれの仕事です。うちゅうをたんけんすることがぼくのもくひょうです。

うちゅうひこうしは、げんざい世界で四百五十人、そのうち八人が日本人だそうです。うちゅうひこうしは、たいへんきびしいくんれんを受けても命を落とすかもしれないきんな仕事です。日本は、おうべいやロシアようちゅう開発のけんきゅうがおくれたため、うちゅうひこうしの人数が少ないそうです。

子どものうちからする、うちゅうひこうしになるためのじゅんびが書いてありました。それは、心と体をきたえて、何か人には負けない自分のとくいん分野を見つけることだとあります。

きんだけれど、ぼくはこの仕事をしてみたいと思いました。うちゅうにはまだときあかされていないなぞやひみつが多くあります。だからぼくは、うちゅうひこうしになつてなぞやひみつを自分の目でたしかめてみたいで

ずっときいていたい県けい音楽隊

五年



わたしは、県けい音楽隊のえんそうをとでも楽しみにしていました。知っている曲がたくさんあつたけど、その中でもミセスグリーンアップルの「青と夏」がとてもよかつたです。きれ

いな音でリズムがよくて、きいていると楽しい気持ちになるからです。他にも「三百六十五歩のマーチ」やダンスなどがありました。ダンスでは、にじ色の旗を持って、美しくおどつてい

ました。理由は、私は、縫つて物を作るのが好きだからです。このクラブに入つた四・五年生も楽しいと言つてくれたので、うれしかつたです。

私が一学期で一番印象に残っているのは、一年生かんばい会です。理由は、司会や始めの言葉などの役割で台詞を言わなければならない人が、がんばって練習をして一から五年生のみんなが「楽しめた」

と言つてくれたからです。

自分は、一年生のインタビューで少し失敗してしまった。いしょを作る時に、ひこぼしの服を「どうしようかな」とてなやんでいたけど、ももかちゃんが手伝つてくれたおかげで、ひこぼしのいしょがうまくできました。他にも、おり紙で風船を作る時に二百三十一こも作らないといけなかつたけど、みんなで協力したらたくさん風船ができるうれしかつたです。セリフを決める時に本当はおり姫が良かつたけど、ひこぼしにしました。

理由はひ

こぼし役をやつてみたかったからです。

本番前には少しドキドキしました。願い玉を

かごに入れる時に、すわって投げ入れるのかな

と思つていたけど、走つて追いかながら入れ

るんだと知り、びっくりしました。けど、みん

なも上手に願い玉をかごに入れて楽しそうでし

た。そんな時、校長先生がまだ、願い玉を入れ

てなかつたので、校長先生の周りを回つて入れ

ていました。周り終わつた後の自分のセリ

フは少しきんちょうしました。だけど、うまく

言えたので、うれしかつたです。

もし、また発表があつたらセリフを上手に言

いたいと思います。

一学期振り返って

六年

もうすぐ六年生の一学期が終わろうとしていま

す。六年生になって登校班や委員会のリーダーにな

りました。私は、五年生のときまで「ちゃんと自分にできるかな」とか「自分はみんなの前に堂々と立てるかな」などと思つていました。最初のころは、登

校班は、後ろにいる一年生のことを考えながら歩か

ないといけないので「ちゃんと追ついているかな」とか思つていて学校に着くのがおそいときがありました。けど、最近は後ろにいる子も考えながらおそくならないよう歩けるようになりました。

ファミリー班でも「前の六年生がしてたことを一人でできるのだろうか」などと思つていました。困つたりするときもあるけど自分ではちゃんとできます

いると思います。

クラブでは四年生のときにしていた「手芸」にし

ました。理由は、私は、縫つて物を作るのが好きだからです。このクラブに入つた四・五年生も楽しいと言つてくれたので、うれしかつたです。

私が一学期で一番印象に残っているのは、一年生かんばい会です。理由は、司会や始めの言葉などの役割で台詞を言わなければならない人が、がんばって練習をして一から五年生のみんなが

「楽しめた」

ところを見たり、きいたりしているだけなのに、

みんなの笑顔でわたしまで笑顔になつたり、

うれしい気持ちになりました。まわりの友達も

手をたたいたり、笑顔になつたりしたので、

それもうれしかつたです。

もつと聞いていたかつたけど、あつという間

に時間が来てしまつて悲しかつたです。

わたしもこれからみんなを笑顔にしたり、元

気にしたりできるような人になりたいと思いま

した。

来年もまた県けい音楽隊のみなさんに会える

のを楽しみにしています。また、笑顔や元気を

もらいたいです。

頑張ろうと思います。

二学期もりーだーとしての仕事や学習を頑張りたいです。